



Givaudan kauft eigene Aktien zurück

Genf, 16. September 2002 - Der Verwaltungsrat der Givaudan AG hat an der heutigen Sitzung beschlossen, bis zu einem Maximum von 725'627 Namenaktien, Givaudan am Markt zurückzukaufen.

Das Ziel ist, der Generalversammlung vorzuschlagen, das Aktienkapital von heute 8'725'627 auf 8 Millionen Namenaktien herabzusetzen, was zur Folge hat, dass der Gewinn pro Aktie entsprechend erhöht wird.

Dank der reichlichen liquiden Mittel und des hohen Bargeldflusses wäre Givaudan trotzdem in der Lage, sich bietende Gelegenheiten für wertsteigernde Akquisitionen wahrzunehmen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com